

# Imprimés en provenance du Pacifique

## Jérôme CASTANET

" PIÈCE DU MOIS " DU 30 NOVEMBRE 2019



Imprimé de Guayaquil, le 9 décembre 1873, à destination de Paris. Acheminement jusqu'à Panama par le paquebot de la Pacific Steam Navigation Company avec transit par Panama le 13 décembre. Transport de Colon (départ le 21.12) à Plymouth (arrivée le 12.1.1874) par le paquebot Elbe de la Royal Mail Steam Packet Company.



À Londres, la marque comptable GB 2F96c PK (taux de livraison des imprimés provenant de la côte du Pacifique et à travers l'isthme de Panama à partir du 28 septembre 1865) est apposée. Il s'agit du deuxième modèle de cette marque, mis en service le 21 octobre 1872.

La France taxe 25 c par 40 g ou fraction, tarif du 1.7.1871 au 31.12.1875.